

Voces

'Metro' pregunta:
¿Cómo
combates los
excesos de la
Navidad?



Rocío, 25 años,
estudiante:
"Lo que haré será
seguir comiendo
igual que hago
siempre, ni más ni
menos".



Chantal, 25 años,
estudiante:
"Voy a intentar co-
mer menos, a base
de ensaladitas y
hacer un poco
más de ejercicio".



Bárbara, 28 años,
consultora:
"No he engordado
en Navidad, pero
seguiré con una
dieta sana y trataré
de hacer ejercicio".

Aspirante Obama

Juan Aparicio-Belmonte
Periodista y escritor

En Estados Unidos Dios manda muchísimo, tanto como que los candidatos a presidir el país deben hacer públicas sus creencias y rezar para que los pecados de juventud nunca salgan a la luz. Pecadillos como dar caladas a un porro (sin tragarse el humo) estuvieron a punto de desbancar de la lucha presidencial a Bill Clinton, por ejemplo. En ese país admirable por tantos motivos (Woody Allen no es europeo, por mucho que algunos se empeñen), un presidente del gobierno puede permitirse engañar a sus conciudadanos e invadir otro país con la coartada de unas inexistentes armas de destrucción masiva, pero no se perdona un escarceo amoroso con una becaria arribista. Dicen que el principal vicio de los españoles es la envidia. Yo añadiría alguno más. A los franceses se les atribuye la avaricia. Y a los ingleses la hipocresía. Si damos por buenos estos tópicos, que puso en circulación el político gallego Salvador de Madariaga, hallamos la clave para entender al país

"Pecadillos como dar caladas a un porro (sin tragarse el humo)"

¿Qué opinas?
redaccion@corano.es

norteamericano. Los Estados Unidos comparten la raíz anglosajona, y han hecho de la hipocresía su vicio más cuidadosamente mimado. Casi todas sus extravagancias políticas provienen de esa querencia por el fingimiento de fervores y afectos.

Recuerdo un beso en la boca, largo, tenso y ridículo, de Al Gore a su esposa cuando el paladín de la lucha contra el cambio climático aún quería ser presidente de su país. Fue un beso tan falso como toda su campaña electoral. Al contrario que Gore, el simplón Bush se creía su papel, interpretaba mejor el personaje de ex alcohólico-entregado al protestantismo extremo y a su esposa amantísima. Y en ese campo de batalla, quien mejor había interiorizado la hipocresía terminó ganando las elecciones tras un turbio recuento de papeletas. Al sorprendente Obama ya han tratado de colgarle varias etiquetas maliciosas: como practicar el Islam. Pero su discurso no parece desviarse de lo substancial, y evita las procelosas aguas del juego sucio y la hipocresía. Tal vez por eso su pujanza electoral me resulta tan esperanzadora.

↑ Casi todas sus extravagancias políticas provienen de esa querencia por el fingimiento de favores y afectos.

↓ Dicen que el gran vicio de los españoles es la envidia, yo añadiría alguno más.

Celos o Infidelidad

SOCIEDAD. Se han descrito los celos como una especie de manía persecutoria hacia su cónyuge, es un impulso íntimo, el cual no deja ver con claridad si la persona a la que queremos nos puede estar jugando una mala pasada. Según los científicos, existe una cierta temeridad a que nuestros sucesores no lleven los genes de nuestra propia extirpe.

A lo largo de los tiempos las mujeres siempre han sabido quiénes son sus hijos por su concepción y reconocimiento del bebé al parir. Esto es una basta refutación del sentir de la madre, correspondida al unísono por el niño, pero que de alguna forma no pone el sello, al menos de especie ante algunos hombres.

De hecho en muchas ocasiones personas se han visto acechadas por esa incertidumbre que a veces se convierte en un monstruo. Siendo este el protagonista, no ya de trastornos, sino de convertirse en personas mezquinas que buscan cualquier excusa para culpar a la amiga, que es su mujer, para acusarla de forma indiscriminada y sin ninguna prueba. Es sin embargo un problema que afecta también a las mujeres.

Pero hoy en día los celos tienen mucha justificación. Dado que en el siglo XX la mujer se ha emancipado y tiene su trabajo, al igual que las relaciones con otros hombres que no sean su

"Me hace gracia que Rajoy se quiera quitar la barba. Dará igual y seguirá siendo el mismo que conocemos"

Pablo Oeiza

marido. Siempre cabe la posibilidad de una infidelidad, o tal vez en muchas ocasiones, podría ser un nuevo amor, que tiene lo que no encontré en el anterior. Pero es que además, tengo mis reservas al ver como muchas mujeres aguantan los deslices o aventuras emocionales de sus maridos, por mantener un hogar y unos hijos unidos en familia, cuando los hombres salimos corriendo escandalizados porque nuestra mujer no ha hecho sino seguir nuestro propio ejemplo.

Aventura emocional se llama hoy, infidelidad se llamaba hasta hace poco y antiguamente se ofendía a Dios, hasta tal punto que se tomaban medidas drásticas y de lo más violentas. Pero tengo que decir en favor de

las mujeres y hombres que han tenido relaciones extramatrimoniales, que por algo se han sentido defraudadas y no sólo por el sexo, porque en el amor entran más cosas, así por ejemplo, el compromiso que ayuda a la comprensión, el trato más humano que se pueda ofrecer, el mecanismo de penetración para saber lo que necesita nuestra pareja, el saber influir psicológicamente, como de forma tangible en los deseos que se puedan compartir, el más mínimo detalle que nos pueda sin duda hacer sentir bien, el compartir ese amor del que nuestros hijos están pidiendo a gritos, el saber alinear nuestros sentimientos de forma ordenada en el plano de una realidad justa y buena para todos, el objetivo que se alcanza con la sinceridad del espíritu al servicio de los demás y sobre todo al de nuestra familia, el dar todo lo que somos en favorecer la felicidad de nuestros seres queridos, al sentir de la faina bien hecha, tanto en el trabajo como en casa, el reconocer las cualidades y los esfuerzos de los que tenemos siempre cerca. Todo ello es sin duda un cúmulo de virtudes que se suman y nunca darán lugar a rupturas o separaciones por culpa de celos o infidelidades. Seamos conscientes con nosotros mismos pero seámoslo más con los que queremos y amamos, pues sólo así seremos realmente felices y enteros, en cuanto a lo que significa el ser humano completo y compren-

La carta del día

¿Hay soberanía en España?

MORAL. En una verdadera democracia los ideales de los ciudadanos deberían verse reflejados en el parlamento. No ocurre así en España, donde existe un preocupante alejamiento entre lo que quiere el pueblo y lo que quiere los políticos. Pero eso no es de ahora, viene de lejos. ¿Acaso los votantes de Aznar querían las clínicas abortivas, instaurar la píldora abortiva como método anticonceptivo o crear la ley de parejas de hecho? Y en estos cuatro años, con Zapatero, igualito que con el PP. Queda demostrado con los intentos de aplicación de muy diversas leyes que de ninguna forma pide la sociedad: el aborto, la eutanasia, la ley del canon de la SGAE, la implantación obligatoria de la educación para la ciudadanía, el matrimonio homosexual... Lo que prometen los políticos en campaña lo incumplen cuando gobiernan. Creo que va siendo hora de dar paso a los grandes ideales de nuevos partidos como Familia y Vida y otros. No podemos seguir siendo ninguneados por esta clase de políticos.

RAÚL SEMPERE

sivo, como amante y dignificado.

JESÚS GARCÍA FERNÁNDEZ

Hipermetropía

por Asier y Javier



LA CEGUERA ES
LA VISIÓN DE
FUTURO

Asier y Javier

metro

COMUNICACIÓN RADIAL DE NOTICIAS
Administrador: V. Cuevas.
Director general: Javier Delgado.
Directora: Cristina Vives.
Redactores: Jose de Abajo y Antonio Ortiz.
Editora gráfica: Prado S. Velázquez.

Plaza Cervantes, 6, planta 2
13001-Ciudad Real
926 20 04 05

METRO NEWS, S.L.
Director General
Alberto Díaz García.

Contáctenos:
redaccion@corano.es
comunicacion@metrospain.com
marketing@metrospain.com

Director Comercial:
Irene Marín.

Director Financiero:
Javier Vieta Borés.

Director de Marketing:
José Manuel Cosío

Director de Distribución:
Kenny Otero.

Responsable de Comunicación:
Cristina Puerta

Directores de Publicidad:

Marcos Azcona (Madrid).

Manuela Lacosta (Cataluña).

Jefes de Publicidad:

Antonio Corredor (Sevilla).

Emilio González (Galicia).

Aída Hernández (Aragón).

Jefe de Distribución:
Jesús Alba

Metro Directo es un periódico independiente y gratuito, distribuido de lunes a viernes, editado por Metro News, S.L., filial de Metro International, S.A. Prohibida su reproducción total o parcial. © Metro News, S.L.

año 3 número 678

Impreso en Integral Press S.A.
y en Calprint S.L.
Dep. Legal: TO-1290-2001.
ISSN: 1578-3863

Metro es el periódico global de mayor alcance mundial en cuanto a lectores. Más de 21 millones de personas leen a diario alguna de las 71 ediciones que se publican en más de 100 ciudades de 21 países en 18 idiomas. Metro no tiene ningún tipo de vinculación política o religiosa y sus ingresos proceden exclusivamente de la venta de espacios publicitarios y de la publicación de anuncios clasificados. www.metro.lu / www.metropoint.com

Tirada controlada por P.G.D.
(Información y Control
de Publicaciones)

